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Niederschriftsauszug

Sitzung des Stadtrates vom 21.06.2018

Top 8 Information Freibad Völklingen

Herr Beck informiert  darüber, dass das Freibad wegen gefährlicher Keime am 
13.06.2018 geschlossen werden musste. Es wurde eine sog. „Schockchlorung“ 
eingeleitet. Am Tag danach wurde wieder eine Probe genommen. Das Ergebnis am 
14.06.2018 war immer noch positiv, so dass das Bad noch nicht geöffnet werden 
konnte. Als weitere Maßnahme wurde die komplette Reinigung und Desinfektion der 
Schwallwasserbehälter, der Filter und des gesamten Leitungssystems eingeleitet, Am 
19.06.2018 wurde danach wieder eine Probe gezogen, diese wurde dann endlich heute 
als negativ bekundet, sodass das Freibad wieder geöffnet werden könne. Er sichert zu, 
dass man in der nächsten Zeit aufgrund dieser Ereignisse engmaschiger kontrollieren 
werde als vorgeschrieben. 

StVO Bollinger-Drudi erklärt, dass man ihrer Meinung nach die Bevölkerung mehr 
informieren sollte, da manche Keime Probleme für kranke Menschen darstellen 
könnten. Sie bittet darum, der Bevölkerung mitzuteilen, um welche Keime es sich 
handele.

Herr Beck sichert zu, dass alles Mögliche gemacht wird und die Bevölkerung 
ausreichend informiert worden ist. 

Die Vorsitzende erklärt, dass am Nachmittag eine Pressemitteilung hierüber 
geschrieben wurde. 

StVO Jungfleisch möchte wissen, ob man ein technisches Versagen ausschließen 
könne?

Herr Beck erklärt, dass es nicht überprüfbar sei, wie der Keim in die Anlage kam.

FV Müller interessiert sich dafür, welche Kosten auf die Stadt hier zukommen?

Herr Beck erklärt, dass es sich hier im Wesentlichen nur um erhöhte Personalkosten 
wegen Überstunden und Einnahmeausfälle handele. 

StVO Ganster bittet darum, auf der Völklinger Internetseite auf die Trinkwasserqualität 
in Völklingen kurz einzugehen. 

StVO Schmitt möchte wissen, warum das Bewegungsbecken ein paar Tage nach der 
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Eröffnung des Freibades geschlossen war. 

Herr Beck erklärt nach einem Telefonat mit dem zuständigen Mitarbeiter, dass die 
Niveausteuerung der Filteranlage defekt war, was zur Folge hatte, dass der ph-Wert im 
Becken angestiegen sei. Eine Fachfirma habe den Defekt behoben und somit konnte 
das Becken nach drei Tagen wird freigegeben werden. 
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